

Wochenrückblick - Sommerbetreuung

KW 31

Montag - Waffelduft, Kreativität und viel Bewegung

Zum Wochenbeginn haben die Kinder mit Begeisterung Waffelteig zubereitet und frische Waffeln gebacken. Gemeinsam wurde bei einer gemütlichen Jause mit Obst genascht und geplaudert. Danach ging es in den Garten – Zeit für Bewegung, Spiele und viel Lachen. Zum Ausklingen des Vormittages konnten die Kinder ihre Kreativität freien Lauf lassen und eigene Stoffbeutel bunt gestalten.

Am Nachmittag haben wir im Turnsaal Lauf- und Gemeinschaftsspiele gespielt und die Kinder konnten sich bei einem abwechslungsreichen Parkour ordentlich austoben.



Dienstag – Quizfragen, Pizzaschnecken und

Am Dienstag starten wir mit einem Allgemeinquiz, bei dem die Kinder ihr Wissen zeigen konnten. Danach wurden gemeinsam herzhafte Pizzaschnecken zubereitet und mit Appetit verspeist. Nach der Jause verwandelte sich der Turnsaal in ein Spielfeld: Beim Landhockey waren Geschick, Fairness und Bewegung gefragt. Zum Abschluss wurde ein abwechslungsreicher Parcours aufgebaut.



Nach dem Mittagessen spielten wir im Garten Seilspiele, bei denen die Kinder Schnelligkeit, Reaktionsfähigkeit und Sprungkraft trainierten.



Danach machten wir eine kleine Disco mit Verkleiden und Kinderschminken.



Mittwoch – Fitnessparcours

Der Vormittag begann mit dem Spiel „Wer bin ich?“ – die Kinder rätselten, lachten und stellten kreative Fragen. Anschließend ging es in den nahegelegenen Wald, wo ein abwechslungsreicher Fitnessparcours auf sie wartete. Mit viel Freude und Bewegungskraft wurden die Stationen gemeistert. Es war wie eine kleine Wanderung. Danach konnten sich die Kinder beim Motorikpark abkühlen – ein aktiver Start in den Tag an der frischen Luft! Am Nachmittag machten wir eine kleine Schnitzeljagd mit Teamaufgaben und im Anschluss stellten wir unsere Plantschbecken und die Rutschmatte auf.



Donnerstag - Natursuchspiel im Garten

Der Tag begann ruhig und farbenfroh: Die Kinder zeigten großes Interesse Ausmalbilder anzumalen. Danach ging es in den Garten, wo sie auf eine kleine Natur- Entdeckungsreise gingen. Gesammelt wurden Blätter, Blüten und andere Schätze, die anschließend in einem Reifen geordnet wurden. Zum Abschluss sorgten Bewegungsspiele im Freien für jede Menge Spaß und Abwechslung. Den Nachmittag gestalteten wir mit einem Ausflug in den naheliegenden Wald, wo wir kleine Unterschlüpfe bauten und mit selbst hergestellter Knete lustige Baugesichter machten.



Freitag - Sommer, Sonne, Geschicklichkeit & Ausflug Bauernhof

Nach der Vormittagspause ging es für uns zum Motorikpark. Hier konnten die Kinder ihre Geschicklichkeit zeigen und sich ein bisschen abkühlen. Am Nachmittag war Schlechtwetterprogramm angesagt und wir machten einen entspannten Movie Nachmittag und eine kleine Traumreise.



Herzliche Grüße
Das Betreuungsteam